



*LE FRANÇAIS SUIV*

1. Could you please clarify the work location as the Statement of Work states "The work is to be performed remotely from the CRTC facility (1, Promenade du Portage, Gatineau, QC, J8X 4B1) and will be provided with the necessary equipment. "

Will the resource be working on site at 1 Prom du Portage or remote at their own facilities?

**Depending on operational needs, a combination of telework and work at the CRTC 1 Promenade du Portage office.**

---

*ENGLISH PRECEDES*

1. Pouvez-vous s'il vous plaît préciser l'emplacement de travail, car l'énoncé de travaux indique : « Le travail sera effectué à distance depuis les locaux du CRTC (1, promenade du Portage, Gatineau, Québec, J8X 4B1) et le matériel nécessaire sera fourni. »

Est-ce que la ressource va travail depuis les locaux au 1, promenade du Portage, Gatineau ou elle va travailler en mode télétravail chez soi?

**Un mixte de télétravail et de travail au bureau (1 promenade du Portage) selon les besoins opérationnels.**